



Irene Krüger

Kandidatin für den Wahlbezirk 040



LEBENDIG
INNOVATIV
UNSERE STADT.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 13. September ist Kommunal- und Bürgermeisterwahl. Wie soll die Politik in Meckenheim künftig aussehen, welche Schwerpunkte wird sie haben, wer vertritt Ihre Interessen? Das bestimmen Sie mit! Ich bewerbe mich in dem Wahlbezirk, in dem Sie wohnen, als Kandidatin für den Stadtrat und möchte mich Ihnen deshalb vorstellen und Sie herzlich um Ihre Stimme bitten.

Die CDU ist seit Jahrzehnten stärkste politische Kraft in Meckenheim. Das Ergebnis unserer Arbeit kann sich, so meine ich, sehen lassen: Wir haben eine hervorragende Infrastruktur, ein grünes Stadtbild, gut organisierte Kinderbetreuung und eine vielfältige Schullandschaft, hohe Lebensqualität für alle Generationen und gute Bedingungen für Wirtschaftsunternehmen.

Wir wollen dafür sorgen, dass sich Meckenheim auch in Zukunft so gut entwickelt, mit der Zeit geht und dabei liebenswert und überschaubar bleibt!

Weiter unten finden Sie Näheres zu meiner Person und Infos zur Wahl. Ich freue mich auch sehr, wenn Sie sich mit Ihren Anliegen oder Fragen melden.

Herzliche Grüße

Irene Krüger

Ihre Kandidatin



Wir setzen uns für die Schaffung von mehr Wohnraum ein: für Familien, für Senioren, für Menschen mit Behinderungen, für Leute mit geringerem Einkommen. Neben den geplanten zusätzlichen Baugebieten setzen wir auf das Schließen von Baulücken und Nachverdichtung.



Die Modernisierung der Schulen – als nächstes großes Projekt ist der Schulcampus an der Reihe – sowie der Ausbau der Digitalisierung stehen ganz oben auf unserer Themenliste. Die Betreuung der Vorschulkinder wird weiter ausgebaut. Zum Thema Bildung gehört auch der Erhalt unserer Bücherei.



Beim wichtigen Thema Umwelt und Klima setzen wir auf pragmatische Lösungen hier vor Ort, nicht auf Symbolpolitik: die Teilnahme am kommunalen Klimamanagement, den neuen Unternehmerpark Kottenforst mit seinem Schwerpunkt „Nachhaltigkeit“, den Erhalt des grünen Stadtbilds.



Dafür stehe ich:

Mit der CDU stehe ich für eine realistische und ehrliche Politik, die alle Generationen im Blick hat. Basis sind Respekt füreinander und ein christliches Menschenbild.



Sicherheit ist eine unserer Kernkompetenzen. Das Meckenheimer Konzept – Polizeipräsenz, ein starker Ordnungsaußendienst und eine zielgerichtete Jugendarbeit – funktioniert; Meckenheim hat nach wie vor eine Polizeiwache und eine gute Präsenz von Polizei und Ordnungsaußendienst im Alltag.



Die sehr guten Rahmenbedingungen und eine professionelle Wirtschaftsförderung tragen dazu bei, dass Meckenheim bei Unternehmen ein beliebter Standort ist. Die CDU steht zudem für eine Stärkung der Marke „Einkaufsstadt Meckenheim“ mit attraktiven Zentren und einer gut erreichbaren Nahversorgung.



Ungewöhnlich viele Meckenheimerinnen und Meckenheimer engagieren sich ehrenamtlich – in sozialen Einrichtungen, kulturell, im Sport, in der Brauchtumpflege und, für uns alle existenziell wichtig, bei der Freiwilligen Feuerwehr. Wir werden diesen Einsatz auch künftig nach Kräften unterstützen.

Über mich:

Mein Name ist Irene Krüger, Jahrgang 1954. Von Beruf bin ich Geologin/Paläontologin und lebe seit 1998 in Meckenheim.

Mein politisches Engagement begann 2002 mit der Mitarbeit in der Bürgerprojektgruppe Ruhrfeld, als einer der Sprecher. Danach konnte ich bei der CDU als Sachkundige Bürgerin in der Fraktion, als Vorstandsmitglied des Stadtverbandes und einige Jahre als Vorsitzende der Frauen-Union sowie jetzt als Stellvertretende Vorsitzende der Senioren-Union schon viel Erfahrung in der Kommunalpolitik sammeln. Seit der letzten Kommunalwahl bin ich Mitglied im Rat der Stadt Meckenheim. Eine Arbeit die fordert, aber auch viel Freude bringt. Dabei ist die enge Zusammenarbeit mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt, besonders wichtig und das persönliche Gespräch durch nichts zu ersetzen. Als Mitglied im Ausschuss für Bau, Vergabe und Wirtschaftsförderung sowie im Ausschuss für Schule Sport und Kultur bietet sich mir die Gelegenheit die Entwicklung der Stadt mit ihren Neubaugebieten und den Wirtschaftsstandorten mitzugestalten und die touristische Erschließung Meckenheims zu fördern. Bei aller zukünftigen Entwicklung sollte Meckenheim aber auch seine historischen Wurzeln nicht verlieren und weiterhin eine lebens- und liebenswerte Stadt bleiben, die auch uns Neubürgern schnell zur Heimat geworden ist. Dazu möchte ich meinen persönlichen Beitrag leisten.

Aus diesem Grund engagiere ich mich auch privat aktiv in verschiedenen Vereinen, wie dem „Heimatverein Meckenheim“, dem Verein „Pro Obere Mühle Meckenheim“ sowie dem Verein „Meckenheimer Stadtmuseum und Kulturforum“.



Briefwahl

Am 13. September 2020 haben Sie die Wahl:
Bei der Kommunalwahl geht es um die Zukunft Ihrer Kommune!

Sie sind am 13. September im Urlaub? Sie sind nicht zu Hause? Dann wählen Sie einfach per Briefwahl!

Die können Sie ohne Angabe von Gründen beantragen. Die Briefwahl bietet jedem Wahlberechtigten die Möglichkeit, per Post seine Stimme zur Wahl abzugeben. Wer sich schon vor dem Wahltag festgelegt hat, wen er wählen will, für den ist die Briefwahl der bequemste Weg, sein Stimmrecht auszuüben.

Unser Tipp: Unterstützen Sie andere dabei, ihr Wahlrecht auszuüben!
Sie können nicht nur für sich selbst, sondern auch für andere Wahlberechtigte Briefwahlunterlagen beantragen. Voraussetzung ist eine entsprechende Vollmacht.

- cdu-meckenheim.de
- CDU Meckenheim
- @CMeckenheim
- cdumeckenheim



CDU-Meckenheim
Röntgenstraße 5
53340 Meckenheim

Irene Krüger

Im Ruhrfeld 37a
53340 Meckenheim

Telefon 02225 / 702407

E-Mail kontakt@cdu-meckenheim.de

Am 13. September 2020 vier Stimmen für die CDU



X Ihre Ratskandidatin: Irene Krüger



X Ihr Bürgermeisterkandidat: Holger Jung



X Ihre Kreistagskandidaten: Sabrina Gutsche Joachim Kühlwetter



X Ihr Landratskandidat: Sebastian Schuster

LEBENDIG INNOVATIV UNSERE STADT.

Unser Team für die Kommunalwahl 2020

